

# **Chili**

---

## **Le président du Chili**

### **M. Eduardo Frei**

M. Eduardo Frei Ruiz-Tagle est né à Santiago le 24 juin 1942. Il a obtenu un diplôme d'ingénieur civil avec spécialisation en hydraulique de l'Université du Chili, puis s'est spécialisé en techniques d'administration et de gestion en Italie. De 1969 à 1988, il a travaillé dans le secteur privé pour le compte de la société Ingeniería Sigdo Koppers, S.A.

Sa vie politique a commencé en 1958, année où il a adhéré au Parti démocrate-chrétien. En 1982, après la mort de son père — qui fut président du Chili dans les années 60 —, il a contribué à la mise sur pied de la Fondation Frei, institution politique et universitaire qu'il a dirigée jusqu'en 1993.

En 1989, M. Frei a été élu sénateur de Santiago. Il a dirigé la Commission financière et budgétaire et a siégé à la Commission du logement. En 1991, il a dirigé la Commission de la sécurité civique et la Commission de la violence et de la sécurité civique du Parti démocrate-chrétien.

En 1992, le parti de M. Frei en a fait son candidat à la présidence au sein de la Concertation des partis pour la démocratie. L'année suivante, la Concertation proclamait M. Frei candidat à la présidence du pays.

En décembre 1993, M. Frei a été élu président du Chili avec près de 58 p. 100 des suffrages.

M. Frei et son épouse, Marta Larracchea, ont quatre filles.